



**San Lorenzo Unified  
School District**

# East Bay Arts High School

*Pasado, Presente y Futuro*

El Distrito Escolar Unificado de San Lorenzo (SLZUSD) estableció a East Bay Arts High School (EBA) en 2006 como una comunidad de aprendizaje muy acogedora y centrada en las artes para complementar otras áreas de interés atendidas por Pequeñas Comunidades de Aprendizaje en las escuelas de Arroyo y San Lorenzo High school.

East Bay Arts comparte ubicación en el campus de SLzHS, pero este otoño se espera que la Junta de Educación del distrito considere opciones para convertirlo en un sitio escolar independiente en el futuro cercano, con el objetivo de atraer a más estudiantes de SLZUSD y comunidades vecinas. EBA seguiría siendo una high school, pero podría evolucionar para atender a estudiantes de 6.º a 12.º grado. Todos estos cambios tendrían un efecto dominó en las escuelas intermedias y secundarias del distrito.



Jam Musical de Verano de East Bay Arts 2023.

## Historia

East Bay Arts High compartió ubicación con Royal Sunset High School en la comunidad de Hayward Acres. La matrícula aumentó constantemente de 103 estudiantes en el primer año a casi 300 a principios de la década de 2010, y ha fluctuado entre 140 y 210 durante la última década.

Cuando las cifras de la EBA cayeron en 2015 en medio de una época difícil para las finanzas del distrito, la Junta Escolar consideró cerrarla, pero a la luz del apoyo decidido de los estudiantes, el personal y las familias, los miembros volvieron a comprometerse con su futuro como una escuela dentro de una escuela.

La junta acordó trasladar EBA al campus de SLzHS a partir de 2020-21, aunque la mayoría de los estudiantes estuvieron en educación a distancia hasta el inicio del año escolar 2021-22. El cambio se realizó para ubicar a la EBA dentro del entorno de una escuela secundaria integral, donde a los estudiantes se les pudiera ofrecer un programa académico completo y cursos electivos.

*Continuada →*

Alumnos de una clase de dibujo se reúnen para una foto.



## Distinciones

Como lo describe el director Alex Harp, East Bay Arts es “una high school pequeña, de preparación universitaria y con artes integradas” que también es un lugar “seguro e inclusivo” “donde cada estudiante aprende los hábitos de mente, cuerpo y carácter necesarios para éxito.” Todos los estudiantes tienen la oportunidad de completar los cursos "A-G" requeridos para la admisión a los sistemas de la Universidad de California y la Universidad Estatal de California inmediatamente después de completar la high school.

El enfoque de la escuela en el antirracismo y la justicia social incluye proyectos interdisciplinarios de nivel de grado en los que los estudiantes incorporan las artes mientras abordan desafíos del mundo real. Los programas de artes de la EBA incluyen artes visuales, música (individual y en conjunto) y teatro, y todos ponen mayor énfasis en los propios viajes de crecimiento personal de los estudiantes que en los estándares externos de calidad. La escuela también respeta y aprecia con orgullo las experiencias y contribuciones específicas de los estudiantes LGBTQ+.

El director Harp dijo en una carta de bienvenida a los estudiantes y las familias: “Somos una escuela donde se honra la individualidad y la creatividad, donde creemos en la brillantez de todos los estudiantes y donde los estudiantes pueden prepararse para la universidad mientras desarrollan sus talentos visuales y/o visuales de artistas.”

Graduados de East Bay Arts con el director Alex Harp en la graduación de 2023.



East Bay Arts 2022 Student Showcase.

## Aporte de la comunidad

Durante el año escolar 2022-23, Renee Lama, ahora superintendente adjunta de servicios educativos, se unió a Doug Marr, director de mantenimiento, operaciones y transporte, para estudiar posibles alternativas para trasladar East Bay Arts a su propio campus. El enfoque de su trabajo pronto se redujo a dos opciones principales: ya sea en lo que ahora es la escuela secundaria Edendale o en el campus de Linda Vista, que ahora alberga la escuela para adultos San Lorenzo y adyacente a la escuela secundaria Bohannon.

Una presentación en dos reuniones públicas de 90 minutos – 5:30 p.m. el 21 de septiembre en el salón de usos múltiples de la Escuela Intermedia Edendale y el 26 de septiembre en el salón de usos múltiples de la Escuela de Adultos de San Lorenzo, explorará estas alternativas e invitará a las familias del SLZUSD y otros miembros de la comunidad a aportar sus opiniones. Las preguntas, recomendaciones e inquietudes compartidas en las reuniones contribuirán a la toma de decisiones de la Junta Escolar sobre el futuro de EBA: ya sea reubicarla, mantenerla como una escuela separada dentro de San Lorenzo High o alguna otra opción. La junta planea discutir más a fondo la EBA durante una sesión de estudio en octubre y tomar una decisión más adelante este año escolar. ■